



学校だより

大田区立六郷中学校 校長：木崎英樹

<本校スローガン>

あ あいさつをする

じ 時間を守る

み 身だしなみを整える

令和4年度4月号

<教育目標>

知的で、感性豊かな生徒を育てる

健康明朗で、頑張る生徒を育てる

令和4年度のスタートにあたり

校長 木崎 英樹

満開の桜の花びらが舞い、多摩川をきれいに染める季節となりました。私は4月1日より、校長として着任いたしました木崎 英樹（きざき ひでき）と申します。品川区立八潮学園よりまいりました。これまで前任の柳井裕明校長先生をはじめとする諸先輩方が、地域や保護者の皆様方と築き上げてきた六郷中学校の良き伝統を受け継ぎ、さらに発展させていくために全力で取り組む覚悟であります。よろしくお願いいたします。

いよいよ令和4年度がスタートします。新1年生134名が入学します。全校生徒数は455名でのスタートとなります。

教育目標は「知的で、感性豊かな生徒を育てる」「健康明朗で頑張る生徒を育てる」とし「学力の育成」と「生活力の育成」を教育活動の二本柱とします。

感染症対策を講じながら教育活動はしばらく続くことが予想され、予定や内容を変更していくこともあるかと思いますが、保護者の方々とも連絡を密にしていきたいと考えております。引き続き、子どもたちのよりよい成長を目指し、六郷中学校の教育活動をさらに充実させていくよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいりますので、保護者、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

1. 令和4年度人事異動について

こちらは、割愛させていただきます。